戸沢村教育委員会だより 14 号(令和5年1月)

E · とざわ

発行 戸沢村教育委員会 学校教育 Tm. 72-3242 社会教育 Tm. 72-2304

子どもから大人までの学びの促進!

~おとなの共育倶楽部の活動~



~布ぞうり講座~②

9月27日・10月4日に連続講座を行いました。講師に乙夜塾の門脇さん、菊地さんを迎え8人の参加者が布ぞうりにチャレンジしました。布はお家で眠っている浴衣や手ぬぐいなどを活用しました。手と足の指を器用に使い布とひもで編むもので、技術性が高く最初は皆さん戸惑っておりました。真剣に取り組んだ結果、自分の足にぴったりな色とりどりの個性豊かなぞうりが完成しました。「講座後も家族分作ったよ。」「毎日履いている。」という声もあり、生活の彩となっていると感じました。

~つまみ細工手芸講座~③

11月13日に講師に鈴木あやこさん(ぷりぃま)を講師に迎え講座を行いました。「つまみ細工」は江戸時代から伝わる伝統工芸ということです。正方形の小さな布を折って円形の台紙に貼っていく細やかな作業です。参加者の皆さんは器用にアッという間に完成させました。完成したブローチを是非日常のおしゃれに活用してほしいです。



~まとめ~

講座の回を追うごとに参加者の数も増えてきました。物を 作ることを通じた交流に住民の笑顔の花が咲きました。また、 講師の方も元気をもらったという感想をいただきました。

今後益々、公民館の敷居を低くして集いやすい居場所、気 軽に学べる場として年齢層を広げて検討してまいります。

村民会議幹事会研修会の開催

11月21日(月)に社会福祉協議会八鍬事務局長を講師に迎え、村民会議幹事会研修会を開催しました。研修会では、障がい者スポーツの「ボッチャ」と「モルック」を体験しました。

「ボッチャ」では、会場の床が絨毯の為、転がり方が想像できずに苦慮しておりました。「モルック」では、スキットルに当たらずに点数が稼げないチームがありました。どちらのスポーツでも、初めての人でも何回か行ううちにルールが分かるようになり、すぐに楽しむことができました。

今後、こういったどんな人でもできるスポーツを、青少年活動を通して広げられたらと思いました。





戸沢村トップアスリート教室を開きました

松本 董 さん (元柔道女子ロンドン五輪金メダリスト)





導を受け 重 な経験になりました プアスリー

く身体を動 どもたちには松本さん 運動教室では柔道 子どもたちにとっては大変 かしたり、 トと身近に交流 柔道を E界で活 ら でも 直 頑 張る 接指

女子ロンド ン五輪金メダリスト · 教室 に迎 一日 が え、 開 戸 催 沢村 さ れ - の松 ま

戸沢学園 クリスマスのタベ ~ピア/と歌と読み聞かせ~

12月10日戸沢ホールを会場に、クリスマス コンサートが行われました。子どもたちと保護 者の方々、約50名の参加がありました。美し い歌声と心温まる絵本の読み聞かせで、素敵な 時間となりました。歌も読書も、心の栄養とし て大切にしたいものです。





戸沢保育園タリスマス会

当日

は講

演会と運

教

室

の

令和4年12月23日開催しました。 園長 先生をはじめ職員の先生方のミニコンサー ト、年長児のキャンドルサービスの後には、 サンタさんが来園し、教室にプレゼントを届 けてくれました。園児たちはびっくりしなが らも大喜びでした。



今の努力がきっと未来の自分を助 てくれる。」と子どもたちへ激励が送

自分をつくる。

失敗

ても

講演会では

今の

自分

が 2

未来

れまし



えほんの森&幼児共育ふれあい広場

えほんの霊 クリスマススペシャル

令和4年12月17日、おはなしサークル くれよんのご協力のもと、中央公民館にて開 催しました。絵本のよみきかせや紙芝居の後 は、松ぼっくりを使った可愛いクリスマスオ

ーナメントの工作! 最後にはサンタさんも 登場し、にぎやかな クリスマスのおはな し会となりました☆



クリスマス。スポレクリ

12月23日(金)クリスマススポーツレク リエーションを行い、戸沢 JVC が参加しました。スポーツ推進委員会が中心とな り、パックカールとモルックを楽しみ、学 年を超えて交流を深めていました。

来年度は、他単位 団やスポーツ少年団 未加入の児童にも参 加いただけるように パワーアップしてい きます。



金メダリスト松本薫さんからの「失敗してもいい。」という言葉に大変勇気付けられ ましたね。まずはチャレンジ!失敗から学ぶものは多い。「若いうちの苦労は買ってまでしなさい。」 そんな祖母の言葉が浮かびます。